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Abstract :

Folk heritage is a reflection of the nation’s history and the most
important basic components of memory and national identity. It
constitutes, in both its material and material form, a rich source of
plastic art, which in turn sought to preserve and formulate it
continuously. It is a rich stock that the artist returns to benefit from it
to enrich his experience and communicate his message. In the present,
employing heritage gives it limitless expressive energies.

Key words : Popular heritage, Algerian plastic art, tangible,
intangible, contemporary art, mounira lallali

Résumé :

Le patrimoine populaire est le reflet de 1'histoire de la nation et des
¢léments de base les plus importants de la mémoire et de l'identité
nationale. Il constitue, tant dans sa forme matérielle que matérielle,
une riche source d'art plastique, qui a son tour a cherché a le préserver
et a le formuler en permanence. C'est un riche fonds que l'artiste
revient pour en profiter pour enrichir son expérience et communiquer
son message. Dans le présent, l'utilisation du patrimoine lui donne des
énergies expressives illimitées

Mots clés : Le patrimoine populaire, art plastique algerien, patrimoine
matériel, patrimoine immatériel, art contemporain, mounira lallali




